

Ressort: Entertainment

Schauspieler Wolfgang Völz gestorben

Berlin, 04.05.2018, 14:01 Uhr

GDN - Der Schauspieler Wolfgang Völz ist einem Medienbericht zufolge tot. Er starb bereits am Mittwoch im Alter von 87 Jahren in Berlin, berichtete die "Berliner Morgenpost" am Freitag auf ihrer Internetseite unter Berufung auf eigene Informationen.

Seinen Durchbruch hatte Völz Mitte der 1960er Jahre in der Fernsehserie "Raumpatrouille Orion". Bis in die 2000er Jahre hinein war Völz ein viel beschäftigter Darsteller, meistens in Nebenrollen. Durch seine markante und vielseitige Stimme hatte er auch großen Erfolg als Synchron- und Hörspielsprecher. Vor allem als Stimme der Kinderfigur "Käpt'n Blaubär" dürfte er vielen Menschen in Erinnerung bleiben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105615/schauspieler-wolfgang-voelz-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619